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 先日

 院内電子

き「情報漏

での研修

がありました

セキュリティ

含め病院職員

く何気

ました

セキュリティ

さあ、

2017.2.27 

先日、医療情報管理室主催

院内電子カルテは

情報漏えい事故

研修でした。

がありました。 

セキュリティ関連

病院職員が

何気に使用しているパソコンや

ました。 

セキュリティ対策面

、明日からも

医療情報管理室主催

カルテは富士通のものを

事故に遭わないために

。IT 関連の

関連の全般的

が情報漏えいの

しているパソコンや

対策面で情報収集

からも患者さんのため

医療情報管理室主催の【セキュリティ

のものを使用

わないために～

の研修は久しぶりに

全般的な事柄や近年

えいの当事者に

しているパソコンや iPhone

情報収集もせず

さんのため、病院職員

セキュリティ研修】がありました

使用していることから

～インターネットに

しぶりに開催

近年の動向を

になってはならないと

e ですが日常生活

もせず学んでいなかった

病院職員のために

医療情報管理室

新美晋二室

守秘義務

がありました

していることから(株)富士通

インターネットに潜む脅威

開催されたこともあり

を知ることが

なってはならないと痛感

日常生活から気

んでいなかった自分に

のために頑張ります

講師

遠藤健司

ありがとうございました

医療情報管理室

新美晋二室長

守秘義務について

がありました。 

富士通さんのご

脅威を正しく理解

されたこともあり院内多職種職員

ることが出来ました

痛感しました。公私

気を付けることが

に反省!!! 

ります。 

講師の中部ビジネス

遠藤健司さん 

ありがとうございました

医療情報管理室の 

長からの話では

について再学習

さんのご協力をいただ

理解」というテーマ

院内多職種職員の

ました。そして私自身

公私ともに便利

けることが大切だと

ビジネス部 

 

ありがとうございました 

話では 

学習しました

をいただ

というテーマ

の参加

私自身も

便利よ

だと感じ

 

しました 


